

La nostalgia ataca.

Grisell Espontanea



Capítulo 1

- Taquicardia lenta,

latidos que ametrallan.

Insomnio de una noche que no quiere dormir.

Un cosquilleo interno, algo incontrolable.

adrenalina de una noche que quiere correr.

No puedo escribir, me tiembla el pulso. Necesito salir y correr sola y sin rumbo.

Parece que estuviera bajo el efecto del vicio de la peor droga, que hace que dependa de ella.

Necesita salir ésto, ésto que está dentro... y... no se puede explicar. Que sólo se siente y siento que no puedo más.

Me tiene loca el deseo, el anhelo, eso que antes era y ya no. Eso que se extraña con el alma. Porque cuando se extraña con el alma hace que no puedas más.

La nostalgia ataca, y te agarra desprevenido, una noche estas acostado y de pronto te llueven esos recuerdos con tus familiares cuando estaban juntos porque no habían tantos problemas en tu país y eran días llenos de felicidad y alegría, porque eso si tenían, eran una familia llena de alegría.

Tus primos que eran como tus hermanos, tus tíos que eran como tus padres, y ahora los hijos de tus primos que sólo has visto contadas las veces e incluso unos que no has conocido gracias a la distancia que existe por problemas que ocurren en el país. ¿Cuándo iba yo a pensar que algún día tendría que llorar porque no conozco a los hijos de mis primos o incluso que ellos no conocen a mi hija ?. ¿Es eso justo Dios?, ¿Existe la justicia para una feliz familia que fue desunida por un puto país?.

... ¿Cómo sería volver a verlos, abrazarlos, conversar?, ¿cómo sería el reencuentro? ¿Habremos perdido la confianza? ¿Podría ser todo igual que antes? ¿Qué se sentirá abrazar a los hijos de mis primos? ¿Podrá pasar todo esto de imaginación a realidad? ¿Algún día volveremos a estar juntos? ¿cómo hemos podido seguir viviendo así de separados todos estos años?.

La nostalgia ataca, y te agarra tranquilo, en la noche estas acostado hasta que te llueve el pensamiento de que eso que dejaste de hacer te costo tu felicidad, tu paz, porque eso si tenían cuando estaban juntos, eran 1 sólo

aunque no eran iguales. Se querían, se apreciaban, se aceptaban...

Pero llegó el momento de tomar decisiones y allí fallaron o fallaste. Y sabes cómo te puedes dar cuenta de eso cuando cada día, cada momento, cada sueño o anhelo con el futuro te lo encuentras a él, lo piensas a él y te recuerda a él. Te quedaste con quien no era, ino decidiste bien, coño!.

Aunque detrás de esa "mal decisión" hubo situaciones y un destino pendiente. entonces, no hay tanta culpa. Pero, ¿Eres feliz?, no lo eres. ¿Le quieres, le anhelas, le deseas tanto como a él? no es así.

Y lo peor es que se torna más difícil por que se encuentra en medio la puta distancia, distancia que existe por culpa de los putos problemas de este puto país. ¿Es eso justo Dios?, ¿Existe la justicia para unos corazones desunidos?. ¿Algún día volveran a encontrarse? ¿Podrán estar juntos de nuevo, como pudieron en su momento, cuando el país los dejó?.

La nostalgia ataca, y te agarra y te destruye en unos minutos. Ella te quema, te quema el corazón primero, te lo achicharra como un papel echado al fuego, luego va a los pulmones mientras te hace sacar todo el llanto que puedas -porque sólo así ella escampa-, después pasa por un carril que llega a la garganta y allí justo allí se queda atascada para que no puedas tragar, entonces te deja el nudo más amargo atado a la garganta.

La nostalgia ataca. Y no se anuncia.